



MIT PAPST FRANZISKUS FÜR DIE PHILIPPINEN



L'Anno della fede sarà anche un'occasione propizia per intensificare la testimonianza della carità. La fede senza la carità non porta frutto e la carità senza la fede sarebbe un sentimento in balia costante del dubbio. Fede e carità si esigono a vicenda, così che l'una permette all'altra di attuare il suo cammino. (*Porta Fedei*)

Papst Franziskus:

Beten wir für die Philippinen, Vietnam und die ganze Region, die vom Taifun Haiyan betroffen ist, Seid großzügig in der konkreten Hilfe!

Zum Abschluss des „Jahres des Glaubens“ verbinden wir uns mit Papst Franziskus in einem Zeichen der Solidarität für die Opfer des Taifuns Haiyan in den Philippinen.

Die Spenden werden der Katholischen Bischofskonferenz der Philippinen übergeben, die sie dort einsetzen werden, wo Hilfe am meisten gebraucht wird.

Wie spenden?

SPENDE ON-LINE

Mit Kreditkarte (VISA oder MASTERCARD)

**WÄHREND DER ABSCHLUSSMESSE ZUM „JAHR DES GLAUBENS“
- SONNTAG, DEN 24. NOVEMBER 2013 -
FINDET AUF DEM PETERSPLATZ EINE SONDERKOLLEKTE STATT.**